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                        Aos vinte e três dias do mês de maio do ano de dois mil e dezesseis, às 
dezoito horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a décima quinta SESSÃO 
ORDINÁRIA, da quarta Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de 
Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Diogo da 
Rocha Vaz e os Vereadores: Marcos Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira 
de Souza, Laureni Garcia Pagini, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier Lombardi, Rodrigo 
Semensatto de Lima e Elomar Rocha Kologeski. Havendo quórum, o Presidente Diogo, 
invocando a proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. A ATA 14/16, previamente 
recebida pelos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou à leitura 
das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. PGM n° 010/16 enviando Projeto 
de Lei 009/16.  RECEBIDAS DE TERCEIROS: Of. Circular 028 CAM 2016, convidando para 
Audiência Pública da Comissão de Assuntos Municipais da Assembleia Legislativa do 
Estado; Edital de convocação da APAE; Convite para formatura de árbitros. EXPEDIDAS À 
PREFEITURA: Of. n° 021/16 enviando proposições aprovadas na Sessão Ordinária de 16 
de maio de 2016; Of. LEG nº 010/16 encaminhando Projeto de Lei nº 006/16. EXPEDIDAS 
TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Agradeceu a presença dos Secretários e do Prefeito nas 
Audiências Pública sobre o FAPS e sobre o resultado do primeiro Quadrimestre do 
Executivo. Falou da sua preocupação com o município, a Secretaria da Saúde está 
gastando mais do que deveria, mas não tem como economizar, é um grande gasto que 
preocupa. Comentou que na semana passada foi usado seu nome, dizendo que ele tinha 
dito que o Prefeito iria aumentar o turno único. Relatou que perguntou ao Prefeito se era 
verdade e, de mesmo modo perguntou ao Técnico Contábil quais as providências que 
teriam de ser mantidas para que o Prefeito consiga fechar suas contas ou chegar mais perto 
disso. Relatou que o Técnico disse que teria de manter o Decreto das não diárias, cortar as 
horas extras e continuar com turno único. Ressaltou que se não fizerem isso, com certeza 
não vai fechar as contas. Relatou que foi contra o horário reduzido por dois anos, por não 
ver preocupação, o Contador sempre dizia que estava tranquilo, mas agora não esta 
tranquilo, o Prefeito cortou CCs, e como não adiantou; teria que cortar os aluguéis, mas não 
se prepararam fazendo um Centro Administrativo. Comentou sobre as obras paradas e que 
o Contador e Secretária da Fazenda, sendo sabedores de que o município deve quase 
seiscentos mil reais para o FAPS, não tem como não dizer que, infelizmente concorda com 
o horário reduzido, embora seja ruim para o comércio e para os colonos, mas acha pior não 
ter atendimento o dia todo. Enfatizou o que aconteceu com todos os Prefeitos, que 
trabalharam no ano eleitoral, mas em outubro guardaram as máquinas no pátio e só 
tentaram fechar as contas. Comentou que agora a situação é ruim, se liberarem na época 
de campanha, com certeza terá mais um Prefeito com suas contas não aprovadas, sendo 
impedido até mesmo de votar, como aconteceu com o Ex-Prefeito Odone, que hoje não tem 
nem direito de votar. Comentou que é adversário político do Ex-Prefeito, mas está 
preocupado com o município e com os funcionários. Comentou que até hoje sempre foi 
pago o salário dos funcionários. Afirmou que é a favor do horário reduzido porque não quer 
ver o Prefeito entregando a Prefeitura com dívidas, como aconteceu no mandato anterior, ou 
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então o Prefeito não ter condições de ser nada dentro da cidade porque fez má 
administração. Explicou que pensa no futuro do município, era contra os cortes das diárias, 
mas infelizmente acabou de dizer a um motorista de ambulância para se contentar sem 
diária porque pode ficar sem salário. Comentou que o Prefeito disse hoje que não vai manter 
o horário reduzido, como o Vereador Osmar estava preocupado. Falou ao Prefeito para 
pensar bem porque não adianta voltar ao horário normal e não ter óleo Diesel e nem como 
trabalhar. Enfatizou que em seis horas, se tiver quem mande, é trabalhado igual oito horas 
na Secretaria de Obras. Parabenizou seu afilhado Eduardo e sua amiga Uanda pelos seus 
aniversários. Usou a tribuna o VEREADOR TIAGO, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Pediu desculpas por não participar das 
Audiências Públicas ocorridas durante a tarde aqui na Câmara porque tinha ido à Porto 
Alegre levar seu pai em uma consulta. Parabenizou a Secretaria de Obras pela pintura que 
estão fazendo nos meios fios das ruas da cidade, que está ficando bonito. Enfatizou que já 
tinha sido pedido por vários Vereadores e entende que é uma obra de baixo custo que está 
sendo bem executada. Parabenizou sua sogra e também o filho de seu primo que estavam 
de aniversário. Deixou seus pesares à família de Kevin, um menino de um ano e quatro 
meses que faleceu em um acidente trágico, um dos velórios mais tristes que foi. Pediu um 
oficio de pesar à família. Agradeceu ao Garigan pelo convite para a formatura dos árbitros. 
Convidou a todos para a Festa do Agricultor, no próximo final de semana com inicio no 
sábado com o baile e seguindo a festa no domingo com desfile de máquinas e com atrativos 
de bandas e demais atrativos. Usou a tribuna o VEREADOR ELOMAR, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Falou que 
quer assinar o oficio de pesar pedido pelo Vereador Tiago à família que teve a perda de uma 
criança, uma coisa lamentável, mas esta vida é uma passagem, ninguém sabe quando vai 
partir, partem as crianças, as pessoas de meia idade e os idosos. Comentou sobre a 
explanação do Executivo na Audiência Pública sobre a situação da Secretaria da Saúde e 
da Gestão do primeiro quadrimestre deste ano, onde o Contador estava com uma grande 
preocupação com a realidade do município. Ressaltou que segundo o Contador, o município 
não conseguiu cumprir com as metas fiscais conforme a LDO, uma coisa nada boa para 
ninguém. Acrescentou que se preocupa muito, embora esteja sempre alertando o Executivo 
sobre algumas questões, mas nem todas as questões que são alertadas, são colocadas em 
praticas pelo Executivo e acabam causando uma serie de deficiências que trazem estes 
resultados, como neste quadrimestre que foi negativo. Falou que espera que o Executivo 
tenha uma ideia para sair desta situação e alinhar a gestão do município com as contas e 
cumprir com o que tinha determinado pelo LDO. Comunicou e agradeceu ao Coordenador 
da Secretaria da Saúde, o Mateus, pelo esforço em fazer o Plano de Trabalho para uma 
Emenda do Deputado Alceu Moreira no valor de vinte e quatro mil reais e hoje ele passou a 
ralação dos itens que estão na proposta de aquisição de equipamento e material 
permanente que serão comprados quando a emenda for depositada. Listou os seguintes 
equipamentos: seladora (dois mil reais), destilador de água (um mil e seiscentos reais), dois 
aparelhos de raio-x odontológico (onze mil e quatrocentos reais), autoclave horizontal de 
mesa (três mil reais) e cinco escadas com dois degraus, outra seladora (dois mil reais) e 
oxímetro de pulso (dois mil e quinhentos reais). Falou que tem em mãos a cópia do Diário 
Oficial da União que saiu no dia doze de maio deste ano, já com a emenda de vinte e quatro 
mil reais confirmada para Barão do Triunfo. Comentou que estes equipamentos vão auxiliar 
o trabalho odontológico no posto de saúde do centro, bem como o ESF Alceu Wamosy. 
Relatou que hoje está colocando um Pedido de Informação referente à troca do nome da 
unidade de saúde do centro da cidade, o qual existe um Projeto de Lei aprovado nesta Casa 
no ano passado que troca o nome da unidade de saúde para “Unidade de Saúde Enfermeira 
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Neusa Barragan.” Comentou que já faz cinco meses e não sabe se já foi feita a 
documentação de mudança de nome e, como está sendo pintado o prédio do posto de 
saúde, então é o momento de identificar o prédio com o nome da enfermeira Neusa 
Barragan.  Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Falou que esta semana foi uma semana 
trágica para o município, com óbito de uma senhora e um acidente onde se perdeu a vida de 
uma criança e se pergunta o que deve fazer nesta hora. Relatou que sofreu um acidente, 
pois por mais que se cuide, as pessoas estão muito agitadas, sem tempo para cuidar de 
uma arma que tem nas mãos, que é o carro. Comentou que acidentes deixam as pessoas 
traumatizadas por perdas de pessoas que nem tinham começado a viver ainda. Comentou 
sobre a festa do agricultor, que começa dia vinte e oito com o baile comandado pela 
paróquia e também a festa do agricultor no domingo, um evento muito importante, onde o 
povo trabalhador estará presente. Comentou sobre o Projeto de Lei que foi enviado para 
esta Casa para ser votado hoje. Enfatizou que tem itens que às vezes a torna humilhada, 
pois dizem que o Projeto não precisaria passar pela Câmara de Vereadores. Questionou a 
razão de ter vindo o Projeto de Lei, se não precisaria, mas em respeito ao agricultor vai 
votar sem comentários. Ressaltou que parece que tem pessoas que gostam de pisotear, 
mas precisam da Câmara e não querem se dar conta disso. Comentou sobre a prestação de 
contas do município, da Secretaria da Saúde e do FAPS. Questionou quem não está 
preocupado com a situação do município. Lembrou que na semana passada falou sobre o 
turno único, onde colocou uma Indicação a qual todos os Vereadores foram a favor, pelo 
povo. Acrescentou que se os funcionários são concursados para trabalhar oito horas, não 
podem vir aqui dizer, como a Secretária da Fazenda falou hoje, que o Técnico de 
Contabilidade leva serviço para casa e trabalha de oito a dez horas por dia com os trabalhos 
da prefeitura. Afirmou que foi cobrada rispidamente pelo Técnico Contábil por não ter votado 
a favor do turno único. Disse que está preocupadíssima com o fechamento das contas do 
Prefeito, não tem nada contra ninguém, nem contra partido, mas sim preocupada com o 
município. Comentou sobre a saúde e afirmou que o Técnico Contábil seria contra o ESF na 
Zona dos Pachecos que atende as pessoas que não têm condições de vir até o centro do 
município. Ressaltou que vem verbas para o ESF, que embora não seja suficiente, devem 
achar uma maneira de dar atendimento digno e devido àquelas pessoas. Falou que é contra 
o turno único e será de agora em diante, acha que o povo merece respeito, as pessoas 
devem vir ao centro e achar a Secretaria da Saúde com as portas abertas, assim como a 
prefeitura. Enfatizou que devem cortar gastos em outras pontas, não é agora no final do ano 
que devem lembrar em ter construído um centro administrativo. Afirmou que é realista, 
defende o que é certo e não está aqui para partido nenhum, embora tenha o seu partido, 
mas quando estiver errado será a primeira pessoa a apontar. Agradeceu ao Secretário de 
Obras, pois viu um funcionário capinando ruas do centro e estão pintando os meios fios. 
Pediu para que o Secretário dê uma olhada no cemitério porque viu que está sujo e precisa 
de reparos pelo menos duas vezes por ano. Em COMUNICAÇÕES, os Vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR MARCOS, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que 
se faziam presentes. Comentou sobre a Indicação 037/15, de sua autoria juntamente com a 
Vereadora Laureni, que indica ao Executivo o início do processo de proteção ao patrimônio 
natural e cultural do município. Ressaltou que a resposta veio dizendo que seria feito um 
estudo, mas isso foi na metade do ano de dois mil e quinze e nunca mais teve outra 
resposta maior sobre isso, que é uma coisa de importância para o município porque todos 
estão precisando deste processo para dar continuidade em obras de caráter de antiguidades 
na cidade. Falou que gostaria que a Câmara enviasse um oficio indagando novamente o 
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Executivo sobre isso. Comentou sobre o Projeto de Lei 009/16 que está na mesa para ser 
votado, que é sobre a verba para organização da festa do agricultor deste ano. Ressaltou 
que sabe das dificuldades, inclusive nas festas de capelas em que não fazem pedidos de 
fumo, o lucro não é muito e a festa do agricultor é uma festa que nem dá lucro, é uma festa 
que é um marco comemorativo da cidade, o aniversário do município, então precisam dar 
uma contrapartida aprovando o Projeto. Observou que se não aprovarem hoje, se deixar 
para a próxima Sessão, os Vereadores vão trancar os trabalhos e isso não é o objetivo dos 
Vereadores. Ressaltou que o objetivo dos Vereadores é alavancar o município e aprovando 
este Projeto todos estão alavancando uma festa que é um marco onde vai vir pessoas do 
interior e das cidades vizinhas. Comentou que nas Audiências ocorridas esta tarde aqui na 
Câmara, houve varias colocações de Vereadores sobre a situação e muitas vezes se 
alguém dá uma opinião ou faz uma pergunta sobre as atitudes que estão sendo tomadas, o 
Executivo deve tomar isso como crítica construtiva para ajudar, pois muitas vezes a pessoa 
que está envolvida com o problema talvez não enxergue tudo. Complementou dizendo que 
foi de grande valia a troca de informações, mas os Vereadores devem independente de cor 
partidária, trabalhar e dar ideias para melhorar, não pensando nas próximas eleições, mas 
nas próximas gerações porque o município de Barão do Triunfo não vai terminar em um 
futuro breve. Comentou sobre uma reunião muito interessante, onde esteve com o 
Presidente Diogo, na Secretaria de Minas e Energia, na qual foram reivindicar melhorias nas 
redes de energia elétrica. Deixou seus parabéns ao Secretário Adjunto Artur porque 
juntamente com o representante da CEEE de Camaquã, se colocou a disposição para fazer 
um mutirão para fazer o conserto nesta rede. Usou a tribuna o VEREADOR OSMAR, 
saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Deixou seus pêsames às famílias enlutadas do município pelo falecimento da senhora 
Tomazia e de um menino que faleceu em um acidente. Comentou sobre um incidente que 
aconteceu na semana, com o qual não ficou bravo, mas ficou com muito nojo com as 
palavras nojentas que uma pessoa mencionou palavras de baixo calão, que não é do nível 
desta Casa renomada na região. Enfatizou que não vai mencionar as palavras pelo baixo 
calão que foi usado e não vai perder sua linha pessoal e política por estar sendo agredido 
pela segunda vez pela mesma pessoa. Acrescentou que não é obrigado ser simpático com 
ninguém, mas o respeito, todas as pessoas lhe devem. Comentou que essa ofensa surgiu 
pelo motivo do horário reduzido, que esta pessoa votou a favor do horário reduzido porque 
se diz ser representante dos funcionários públicos do município e depois usou o 
esclarecimento do Contador Seixas para se desculpar. Falou para defender os funcionários 
públicos com respeito, sem minimizar os colegas. Relatou que após ser agredido pela 
primeira vez, a pessoa lhe convidou para ir até sua sala representada por outra pessoa para 
pedir acerto, pois as famílias estavam perdendo com o desacerto dos dois. Relatou que foi 
acusado de fazer as coisas e dizer que não faz ou vice versa. Falou que é um Vereador 
limitado, mas se sente conceituado e respeitado por pessoas de boa índole, que não está 
sendo o caso de seu colega porque as palavras que foram usadas ninguém pode dizer, a 
menos que não queira incluir nos documentos desta Casa. Falou que o respeito é devido a 
qualquer pessoa, mas não tem sido respeitado, porém não se sente diminuído porque sabe 
que tem defeitos e tem certeza de que nenhum de seus defeitos é igual aos de seu colega, 
então vive de cabeça erguida e as pessoas que ouvem alguém falar mal, ouve a oposição, 
mas o respeito é devido independente de oposição. Relatou que aqui às vezes é criticado 
até por um sorriso no Plenário. Falou que fica triste em nome de famílias que querem ser 
bem representadas, ter pessoas mencionando palavras de baixo calão. Falou que tem 
certeza que tem eleitores arrependidos de terem votado neste tipo de Vereador, que não 
sabe usar as palavras nem o poder que tem porque é bem claro que para conhecer uma 
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pessoa deve dar poder a essa pessoa para ver quais são as atitudes. Falou que de hoje em 
diante usem seu nome os inimigos ocultos, mas quando tiver alguma dúvida podem vir 
conversar que terá diálogo. Disse que quer cumprir seu mandato com respeito com todos, 
independente de partido. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram 
discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes proposições: PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 054/16 DO VEREADOR MARCOS que seja providenciado recuperação 
necessária na estrada que entra próxima a residência do Sr João Antônio Oprach, passando 
pela residência do Sr. Moacir Wandame, Djalma Azambuja indo até a divisa com Cerro 
Grande do Sul. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 055/16 DO VEREADOR ELOMAR que seja 
providenciado patrolamento e encascalhamento na estrada que inicia na esquina 
democrática, passando em José Ambos, Adão Valter até a divisa com São Jerônimo com 
execução de serviços nas entradas das residências e restauração de um bueiro na entrada 
da residência do Senhor Cleber Vieira Azambuja, próximo ao Senhor José Ambos. PEDIDO 
DE INFORMAÇÃO Nº 015/16DO VEREADOR ELOMAR que informe com documentação 
comprobatória como está o procedimento da documentação legal da elaboração do nome 
da Unidade de Saúde, conforme Projeto de Lei nº 046/15 que denomina a Unidade Sanitária 
de Saúde Enfermeira Neusa Barragan, enfermeira estimada e que deixou uma marca 
importante no atendimento e na história da saúde de Barão do Triunfo. Justificativa: No 
momento está havendo uma pintura no prédio e como já foi solicitado tal registro, justifica-se 
saber sobre o procedimento em andamento e em que situação se encontra no momento. Foi 
discutido, votado e aprovado por unanimidade o PROJETO DE LEI Nº 008/16, que autoriza 
o Poder Executivo Municipal a proceder a contratação de pessoal por prazo determinado 
para atender necessidade de excepcional interesse público e dá outras providências. O 
VEREADOR RODRIGO pediu vistas ao PROJETO DE LEI Nº 009/16 e foi concedido 
pedido de vistas pelo Presidente. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. 
Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP, saudou novamente quem não se 
fazia presente na sua primeira saudação. Deixou seus pêsames às famílias enlutadas, a 
família da senhora Tomazia e a família do menino Kevin. Comentou que está sendo 
estendida a campanha de doações para o hospital de São Jerônimo que esta sofrendo com 
a falta de materiais de expediente e limpeza, bem como alimentação. Comunicou que foi 
recebido um oficio dizendo que uma emenda parlamentar do Deputado Afonso Hamm foi 
aprovada, no valor de cento e dois mil e seiscentos e cinquenta reais, e agora vai ser dada 
continuidade ao processo desta emenda destinada à agricultura, que contemplará uma ou 
duas associações. Comentou sobre o Projeto de Lei 009/16, que foi pedido vistas pelo 
Vereador Rodrigo, que o Executivo não tem obrigações de mandar este Projeto para a 
Câmara, mas o Executivo todos os anos manda e neste ano, que é um ano eleitoreiro, se 
não viesse este Projeto, os Vereadores reclamariam. Ressaltou que a festa é um ponto alto 
de comemoração do município e quando no ano passado veio no relatório, que este ano não 
veio a relação de despesas, que foi de trinta e seis mil reais. Comentou que não caberia 
pedido de vistas, mas agora que foi concedido deseja que a festa aconteça porque se não 
acontecer, a malhação será em cima do Executivo e até do Legislativo. Usou a palavra o 
VEREADOR NERCIO, Líder do PTB, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e 
as pessoas que se faziam presentes. Falou que quer fazer parte do oficio de pesar à família 
do menino Kevin, que teve uma triste tragédia. Comentou que espera nunca mais participar 
de um velório da forma que foi o velório do menino. Pediu um oficio de pesar à família da 
senhora Tomazia. Parabenizou as técnicas de enfermagem, principalmente as do município, 
pelo seu dia que foi dia vinte de maio. Agradeceu ao Prefeito pela presença na Audiência 
Pública referente ao primeiro quadrimestre deste ano. Enfatizou que é muito preocupante o 
relato que o Contador passou aqui e espera que achem maneiras de fechar as contas, mas 
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não com horário reduzido que quem acaba pagando é o munícipe. Pediu ao Presidente para 
marcar uma reunião com o Secretário da Assistência Social e o Sicredi sobre o Programa 
Minha Casa Minha Vida. Relatou que na ida à Brasília esteve no Ministério das Cidades, 
onde foi concedida a prorrogação por cento e oitenta dias. Ressaltou que se não for feito 
dentro de cento e oitenta dias, não haverá mais prorrogação. Agradeceu ao Garigan pelo 
convite para a formatura dos árbitros. Usou a palavra o VEREADOR ELOMAR, Líder do 
PMDB, saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Lembrou 
o Executivo que estamos em um ano eleitoral e deve tomar cuidado com certas questões, 
como serviços que até agora não foram feitos e podem vir a ser executados em período 
eleitoral. Afirmou que os Vereadores estão aqui para fiscalizar e conforme a Resolução 
23.450 de dois mil e quinze, a partir de janeiro de dois mil e dezesseis, fica proibida a 
distribuição de bens, valores ou benefícios por parte da Administração Pública, exceto por 
calamidade pública, estado de emergência ou programa sociais autorizados por lei e já em 
execução orçamentária anterior. Ressaltou que em ano eleitoral sempre tem muitas coisas 
que não foram feitas antes e devem ser controlados e fiscalizados. Falou que uma 
preocupação grande que esta tendo com é a questão dos implementos que estão sendo 
licitados para a emenda do Deputado Alceu Moreira, que podem não ser transferidos para 
as associações por causa dos prazos. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE 
DIOGO, saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da Sessão. Esclareceu 
que em relação ao Projeto de Lei 009/16, consultando ao Assessor Jurídico, concluiu que é 
uma obrigatoriedade por parte do Executivo mandar este tipo de despesa para a Câmara. 
Ressaltou que esta Casa trabalha com prazo regimental, então têm até quarenta dias para 
aprovar este tipo de despesa, mas infelizmente o Projeto chegou nesta semana, então o 
Presidente desta Casa é obrigado a conceder pedido de vistas a qualquer Vereador que 
quiser analisar o Projeto. Comentou que esteve juntamente com o Vereador Marcos, 
representando esta Casa em uma reunião com a CEEE. Acrescentou também que estava 
presente na reunião o Secretário de Administração e alguns munícipes na Secretaria de 
Minas e Energia, onde foram atendidos pelo Artur, que esclareceu muito bem sobre os 
pedidos levados na reunião. Relatou que em até dez dias será enviada, pela Secretaria de 
Minas e Energia, uma solução ou proposta para algumas questões que não puderam ser 
debatidas na reunião. Comentou que a CEEE é uma empresa estatal, na qual a Secretaria 
de Minas e Energia está fazendo uma gestão qualificada com planejamentos que inclui o 
município de Barão do Triunfo com luz trifásica e outras demandas de energia. Agradeceu 
ao Garigan pelo convite para a formatura de árbitros. Convidou a todos para a Festa do 
Agricultor e disse que esta Casa vai estar de portas abertas recebendo todos os convidados 
e visitantes de outros municípios. Falou que o Executivo vai deixar um funcionário à 
disposição para fazer esclarecimentos e divulgar o Programa Nota Fiscal Gaúcha, programa 
que a prefeitura esta trabalhando para aumentar mais a receita. Pediu para colaborarem 
com a campanha de doações para o hospital de São Jerônimo, que está em uma situação 
difícil, assim como outros hospitais da região. Falou da importância dos hospitais da região e 
que os Vereadores devem lutar, juntamente com seus Deputados, para que não aconteça o 
fechamento dos hospitais de São Jerônimo e Camaquã. Agradeceu ao Prefeito e 
Secretários que estiveram presentes nas Audiências Públicas, aqui na Câmara. Reiterou 
que o problema hoje não é somente municipal, mas também estadual e federal, então 
devem tomar todas as providências aqui dentro do município porque as consequências 
serão para o Prefeito também, assim como foi com o Ex-Prefeito Odone, que hoje não pode 
nem votar por não ter fechado suas contas no município. Falou que esta Casa esta bastante 
preocupada com a situação. Falou que todos os Vereadores podem comparecer na reunião 
na Assembleia Legislativa, da Comissão dos municípios sem asfalto. Falou que tem 
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municípios que estão brigando por dois ou três quilômetros de asfalto, mas aqui são mais de 
quarenta quilômetros de distancia do asfalto. Agradeceu a presença de todos, que estão 
acompanhando os trabalhos dos Vereadores. Nada mais havendo a tratar determinou 
encerrada a presente Sessão, convocando a todos para participarem da próxima Sessão 
Ordinária, dia seis de junho de dois mil e dezesseis na mesma hora e local. 
 
 

Sala de Sessões, 23 de maio de 2016. 
 

 
 
                  DIOGO DA ROCHA VAZ                      TIAGO PACHECO GOVONI                       
                             Presidente                                                1°Secretário  


